

## Chaves financiará el próximo año cinco líneas de investigación con células madre

**F. Cantero**  
Sevilla

El anteproyecto de Ley de Presupuestos de la Comunidad Autónoma de Andalucía para 2004, aprobado ayer por el Consejo de Gobierno, incorpora la financiación para la puesta en marcha de cinco nuevas líneas de investigación terapéutica con células madre en las provincias de Granada, Málaga y Sevilla.

Así lo avanzó en la rueda de prensa posterior a la reunión del Consejo la titular de Economía y Hacienda, Magdalena

Alvarez, que detalló que las dos líneas de investigación localizadas en Málaga se centrarán en regeneración de tejidos óseos y trasplante de célula, mientras que las de Sevilla se orientarán a diabetes y parkinson y alzheimer y la línea de Granada financiará la creación del banco de células.

En total, la política de sanidad alcanza la cifra de 6.542,3 millones de euros, lo que supone un incremento de 473,1 millones (7,8 por ciento respecto al actual ejercicio). Además gana peso en el conjunto

de las cuentas autonómicas, con un 29,9 por ciento del total, con seis décimas más que el pasado año.

Entre los proyectos incluidos en este capítulo, Álvarez citó los relativos a la ampliación de la atención sanitaria bucodental hasta los 11 años y la garantía de reducción de los tiempos de espera para la atención médica especializada y diagnóstica. En cuanto a nuevos centros sanitarios, se recoge la puesta en marcha de los hospitales del Aljarafe (Sevilla) y Montilla (Córdoba).